

La Présidence française doit s'engager pour le maintien des restitutions.

La reprise des cours ces dernières semaines ne doit pas être un prétexte au réexamen des restitutions. Il en va de la sauvegarde de la filière porcine française qui, en dépit de cette reprise, est mise à mal sur le marché mondial par une production américaine dopée par un dollar qui continue à s'affaiblir pour atteindre un nouveau record : 1 euro = 1.6 dollar.

La production, aux USA, sera abondante pour l'automne et risque de peser sur nos marchés si l'écart de compétitivité lié notamment à la parité euro / dollar n'est pas compensée par des restitutions.

Si les perspectives de récolte de céréales sont encourageantes, les Etats vont accroître leur niveau de stock stratégique. Les prix des matières premières et de l'aliment resteront élevés.

Le maintien des restitutions doit être une priorité si la France et l'Europe restent attachées au maintien d'une filière porcine qui pourrait être mise à mal par un bassin nord-américain qui vient de battre une fois encore ses records d'exportation avec une augmentation de 60% sur les 5 premiers mois de 2008.

Contact : Jacques CROLAIS

☎ 02 99 65 03 01

☎ 06 30 67 75 05